
株式会社ピクニックルームの代表です。子育て支援の会社です。
主な事業は企業主導型保育園のピクニックナーサリー、放課後の
子ども達の場（アフタースクール）のピクニックスクール、また、
ママピクニック事業部ではそれ以外の子どもに関わる事業を包括し
ています。子育てにつながる地域づくりにも軸足を置いて、地域で
子どもを育てる人達へもサポートもしています。

うんめぇもん応援団突撃インタビュー！
株式会社 ピクニックナーサリー　後藤 清子  さん
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今回はパン販売やうんめぇもん市の

お弁当を販売している関内の泰生

ポーチにて、この場所を一緒に

運営しているピクニックルームの

後藤さんにお話を伺います。

こんにちは。
まずは後藤さんのお仕事について教えていただけますか？

後藤さん )

自宅が区内なので、同じ地域に住んでいる事もありＫ２の存在は
知っていたのですが、どんな事をしているのかよく理解しておりま
せんでした。去年から泰生ポーチでパン屋のオヤジさんが販売をス
タートしてコッペパンを頂くようになりましたが、とても美味しいので
保育園のおやつとして小さめのコッペパンをつくっていただいていま
す。また、去年の７月から泰生ポーチフロントとして一緒に事業をさ
せていただき、より深く関わりを持たせてもらっています。Ｋ２の仕事
には共感することが多くとても楽しくお付き合いさせていただいて
います。
Ｋ２は埋もれてしまっている若者たちが活躍する場をつくっていて、
それは自分自身を救うことにもなるし、地域や社会も元気になるこ
と、それって人材育成ですよね。ピクニックスクールは自分の子ど
もの放課後をなんとかしようと始めた事ですが、それが人材育成な
のだなと確信をもてたのはＫ２との出会いでした。
Ｋ２さんでは長年の事業が続いていく中で卒業生がスタッフになって
いますが、うちにいる子ども達もいつか私たちの思いを受け継いで
仕事をする子が一人でも居たらいいな・・と思っています。

うんめぇもん市の活動についてはいかがですか？

後藤さん )

岩本 )

Ｋ２との出会いについて教えてください。岩本 )

岩本 )

後藤さん )

夫が東北出身なので想いはありますが、Ｋ２では震災後すぐに行動し
てすごいなと思います。そういう姿勢を見習いたい、機動力が大事
ですね。大小かかわらずに困っているとか、問題に取り組んでいき
たいです。

後藤さん )

岩本 )

後藤さん )
岩本 )

震災の時はお子さんもまだ小さかったと思いますが、大丈夫でしたか？
震災の時はちょうど、打ち合わせするのに夫と出かけるところでした
が、まだ家にいたので、子どもを迎えにも行けて、良かったです。
その３日後には長野に一旦疎開しました。その時に父の病気がわか
り、その後は父の看病などでバタバタしていていましたが、生きるこ
と死ぬことについて考えさせられた一年だったと思います。

では最後に読者の方へのメッセージをお願いします。

岩本 ) ありがとうございました。今後ともよろしくお願いします。

私たちは子育て支援をしていますが、子育て支援って役所に行けば
できる事ですよね？でも役所ではなかなかできない相談ができる「相
当黒い相談でもできそう・・」って思われるような団体でありたいなと
思っています。（笑）そういう意味でＫ２、特に代表の金森さんには勝
手に共感を感じてます！！単純ではない人々の間口を広げる事業展開
をしたい。だからこそ、私は関内でやろうと決めたんです。関内に
はいろんな人がいるから、、、、その人達の生活に寄り添って、忘れら
れてしまうような子どもたち、親たちに声をかけ、受け止められるよ
うな会社になりたいと思っています。

後藤さん )

岩本 ) 後藤さんがこれからやりたい事などはありますか？

泰生ポーチは弊社とＫ２、横浜コミュニティーデザインラボの 3社で
運営しているのですが、地域の発信基地としての機能を高めていきた
いですね。6月に「さくらホームレストラン」というイベントを企画し
ていますが、単純に地域食堂ということでなく、関わっている人が発
信できる場にしていきたい。それぞれがやっている事の理念や思い
( 事業計画 )を発信して、みなさんに意見をいただけるような展開に
したいです。

後藤さん )

岩本 ) うんめぇもん市の物産やお弁当、コッペパンで好きなメニューなどがあ
れば教えてください。
じゃり豆濃厚チーズです。それと、子ども
達も東北の物産にはなじみがあって意識
が高いですね。うんめぇもん市ではないで
すが、パン屋のオヤジのコッペパンでは
クロックムッシュが大好きで、泰生ポーチ
ではお取り置きしてもらっているぐらい
です。焦がしてあるのがいいんですよね！

じゃり豆濃厚チーズ
￥５００



◯ 作り方
１）魚やのつくだ煮 ( あさり生姜煮 ) に醤油大さじ１を先に混ぜておく。
２）１）をあつあつご飯によく混ぜて出来上がり。
（醤油の味付けは、お好みで量を調整ください）

＊お好みで、ネギなどをトッピングにそえても美味しい！

あさりの混ぜご飯
[材料(１人分)]

魚やのつくだ煮(あさり生姜煮)：70ｇ(１袋）

ごはん：200ｇ　醤油：大さじ１

おっかぁ圭子の直伝レシピ あさりの混ぜご飯

【　　　　　   】

～Ｋ２石巻だより～

Ｋ２石巻スタッフ　青山卓司

お菓子や手作りのお惣菜を持ち

寄ってのお茶っこ礼拝。みんなで

『ほっこり』した時間を過ごしました。

各市役所･区役所の

うんめぇもん市開催

スケジュールです。

※予定は変更される事があります。

　詳しくは事務局までお問い合わせ下さい。

開催時間 １０：００～１４：００

　※磯子区・南区・都筑区は
　　　　　　　　～16:00 まで。
　　　　　旭区は～15:00 まで。

７月うんめぇもん市 開催スケジュール

石 巻 養 蜂 レ ポ ー ト

日 月 火 水 木 金 土
1 2 3 4 5 6

7 8 9 10 11 12 13

14 15 16 17 18 19 20

21 22 23 24 25 26 27

28 29 30 31

マルシェ

マルシェ

市役所

神奈川区

栄区

中区

磯子区

戸塚区

西区

瀬谷区都筑区 (物)

石巻の梨木畑地域では、地域の方や JOB CAMPメンバーと一緒に植えた菜の花が満開の季節を迎えました。

初越冬したミツバチ達も菜の花から沢山の蜜を集めてきています。他にも近くに咲いてる藤の花やホワイトクローバーからも蜜を集

めているようです。また蜜源植物である「ひまわり」の種もまき、夏に向けての準備も進めています。

石巻の「百花蜂蜜」。どんな味になるのか今から採蜜が楽しみです！！

お茶っ子で、地域のいろんな世代の人と話ができるのが楽しい。
猫が好きなので、猫がいっぱいいるのもうれしい。

金華サバを使った商品。おすすめは金華サバの水煮缶 (￥650)。
金華サバが美味しいのでどんな商品になっても美味しい！！

①Ｋ２に来たきっかけについて教えてください。
仕事を見つけたかった。本音で話せる仲間を見つけたかったので
共同生活をしたいと思ったから。

②石巻に来て感じたことや楽しいと思うことは？

名前   蓑島 大
年齢   ２８歳
出身   神奈川県
趣味   料理･お笑い番組鑑賞
特技  リフティング

③うんめぇもん市のおすすめ商品を教えてください。

今回は、Ｋ２石巻メンバーの蓑島 大さんにインタビューをしました。

Ｋ２石巻メンバー紹介コーナー

プロフィール

Ｂ型事業所週５日、
継続できるように
頑張っています！

越冬した元気なミツバチ達 蜜源植物の菜の花を
　　　　植える準備をしてます！

内検にも慣れてきました～！
　　　　　　　　　ｂｙ菊池さん
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